



Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "TOURNOI INTER CLUB (boîte éducative assaut)" (projet n° 0002417043), qui s'est déroulé le 18/06/2022

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

TOURNOI INTER CLUB (boîte éducative assaut)

N° de projet

0002417043

Objectifs de votre projet

Ensemble, nous avons pu organiser et réaliser l'an dernier à la même période un gala de boxe éducative en faveur des enfants pour valoir les parents et les habitants des quartiers Nord.

Organiser une manifestation sportive d'un tournoi inter club de boxe anglaise éducative dans le but de créer du lien entre les habitants du quartier, et d'un public élargi ; de faire vivre le quartier à travers leurs attentes festives du public et fédérer avec les associations de proximités.

Ce projet a pour objectif de reconduire cette action dans un espace de convivialité et de prise d'initiative.

Favoriser l'implication des habitants, des usagers, des adhérents au sein de notre association.

Permettre le bien-être, préserver la vie de quartier par des relations de partenariats avec les acteurs locaux.

Développer des activités d'animation et une offre de services qui soient ouvertes à toutes les habitants.

Date de réalisation du projet

Du 18/06/2022 à 10:00 au 18/06/2022 à 19:30

Déroulement de l'action

PORTEURS DU PROJET : TOURNOI INTERCLUBS DE BOXE ÉDUCATIVE - LUTTE CONTRE L'ISOLEMENT

BEAU SUCCÈS POUR LE TOURNOI DE BOXE ÉDUCATIVE

Avec l'aide financière du comité d'attribution du Projet initiative citoyen et l'aide technique des services des sports, nous avons pu réaliser le Tournoi interclubs de boxe éducative. A cette occasion, nous abordons le troisième tournoi de boxe éducative (2017, 2018 et 2022), dont un tournoi amateur par le biais du Boxing Club Magid (BCM).

Le samedi 18 juin 2022, trois nouveaux porteurs du PIC, licenciés au BCM, se sont lancés dans une nouvelle aventure pour organiser le Tournoi de boxe éducative à la salle Buffon sous la houlette du BCM, dans le but de créer une dynamique dans les quartiers et combattre l'isolement.

Le déroulé de la journée s'est traduit par la préparation de la salle à partir de 10 heures au matin, avec 8 membres bénévoles et 17 dans l'après-midi en renfort. La mise en place du matériel municipal, de 25 barrières, 15 bancs et de la sonorisation. Nous avons complété par l'installation de 60 chaises et 10 tables, rectangulaires et rondes, 8 nappes, 2 mange-debout en location par la société Ceremonia Roubaix.

Le prêt à titre gracieux d'une tonnelle du Centre social Basse Measure, d'un barbecue par un membre du Club. Le soutien financier et le matériel de cafétéria personnel du Président du BCM. Le déplacement d'un bénévole pour avoir récupéré les produits chez les commerçants et pour avoir mis à disposition un frigo-congélateur. Un groupe de bénévoles pour la préparation du plateau des 30 assauts. L'arbitre régional, le formateur prévôt et le stagiaire prévôt.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

7 Femme(s), 15 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

98 Femme(s), 179 Homme(s)

Résultats obtenus

** POINTS POSITIFS : Après deux ans d'interruption d'activités sportives en raison du COVID-19, nous avons réussi à accueillir un public venu nombreux de Roubaix et limitrophes dans une ambiance de respect de chacun et de l'engagement républicain lors de cette journée. La mise en place des chaises, Barrières, sono, bancs, tables, nappes, stand buvette, et barbecue. Visite de M. Michel GACEM, Adjoint au Maire en charge des Sports, des pratiques et équipements sportifs et d'autres personnalités locales. 7 clubs ont répondu présent (Bouchain (59), Marles-les-Mines (62), Wattignies (59), Villeneuve d'Ascq (59), Hem et les 2 clubs de Roubaix) en raison de nombreux galas de boxe le même jour. Les partenaires qui ont assisté à cet événement, les élus, les clubs de prévention, les centres sociaux des quartiers Nord. Contrairement au programme de la journée, la pesée s'est déroulée de 12h30 à 13h30 plus tôt en raison d'une forte demande des clubs. Le Tournoi des interclubs a débuté dès 14h30. Nous avons accueilli 60 compétiteurs avec 2 entraîneurs parmi les 7 clubs de la Région. 30 combats d'assauts sur 20 prévus au plateau. Les valeureux compétiteurs se sont affrontés, devant un public chaleureux et survolté par cette ambiance passionnée de sport.*

** POINTS NÉGATIFS : Le point presse tardif, la canicule et une forte chaleur dans la salle.*

** MODALITÉS POUR VEILLER AU RESPECT DES PRINCIPES DU CONTRAT D'ENGAGEMENT RÉPUBLICAIN : La Spécificité de la Boxe Éducative Assaut est une forme de pratique ouverte à toutes et à tous. Elle se différencie de la Boxe Amateur et Professionnelle sur deux exigences fondamentales : ne pas nuire à son adversaire, être sanctionné pour tout comportement violent. La Boxe Éducative Assaut dans son apprentissage apporte les valeurs de respect, tant des règles que de l'adversaire. Elle fait de l'activité boxe en compétition un véritable moyen d'apprentissage du mieux-vivre ensemble et des limites, indispensables à la vie en société, de tout âge.*

** ACTIONS POUR GARANTIR LE PRINCIPE D'ÉGALITÉ DES DROITS FEMMES-HOMMES : La Boxe Éducative Assaut est une discipline ouverte à toutes et à tous.*

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Association Boxing Club Magid (BCM)

Quelles aides avez-vous reçues pour monter ce projet ?

Services Politique de la ville et Participation citoyenne de la Ville de Roubaix

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Oui

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Journée porte ouverte sports et santé